

CHARTE DES VALEURS



aimerpontpean.fr



aimerpontpean@gmail.com

Préambule:

Nous aimons Pont-Péan et refusons l'idée que notre commune soit vouée à l'immobilisme ou au déclin. Nous nous rassemblons au sein de l'équipe "Aimer Pont-Péan" car nous croyons en la force de l'engagement municipal pour façonner un avenir meilleur pour notre commune. Nous sommes convaincus que notre commune peut se transformer positivement, à condition d'établir un constat lucide des enjeux qui nous préoccupent et de proposer des actions claires et concertées.

Fidèles à nos valeurs, nous réaffirmons notre attachement aux principes énoncés dans cette présente charte. Notre engagement est fondé sur une approche apolitique, où l'action publique repose sur l'écoute, la participation et le respect de chacun.

Soucieux avant tout de l'intérêt général, nous croyons en la nécessité de dépasser les clivages artificiels qui divisent notre commune. Nous appelons à rassembler toutes les bonnes volontés, sans distinction, au service de Pont-Péan, dans le respect des différences et des sensibilités de chacun. Nous travaillerons main dans la main avec toutes celles et ceux qui souhaitent, par leur force et leurs idées, impulser une dynamique positive pour notre commune.

Nous défendons:

LA SOLIDARITÉ

La solidarité est le socle de notre projet municipal. Nous croyons qu'une commune forte repose avant tout sur des habitants unis et engagés les uns envers les autres. Nous voulons renforcer les liens entre les générations, accompagner les plus vulnérables et encourager la participation active de chacun à la vie communale. Car nous sommes persuadés que la solidarité tisse les liens qui renforcent la cohésion et le vivre-ensemble.

LA SÉRÉNITÉ

Nous avons à cœur de préserver la sérénité et la qualité de vie qui font l'identité de Pont-Péan. Il est essentiel de garantir la tranquillité et la sécurité dans notre commune, tout en maintenant un cadre de vie agréable et apaisant. Nous veillerons à ce que Pont-Péan ne devienne pas une commune-dortoir mais qu'elle reste un lieu dynamique, où il fait bon vivre tout en conservant son équilibre entre nature et urbanisme.

UNE ÉCOLOGIQUE DU BON SENS

Face aux enjeux environnementaux, l'ambition écologique est au cœur de notre projet municipal. Nous souhaitons engager Pont-Péan dans une écologie de proximité et de bon sens, fondée sur des actions concrètes, utiles et partagées avec les habitants pour réduire notre empreinte écologique, protéger nos ressources et préserver la biodiversité mais « sans culpabiliser. »

Nous entendons également adapter notre commune pour faire face aux catastrophes naturelles telles que les inondations ou les risques liés à nos sols argileux provoquant des fissures. Ces événements, de plus en plus fréquents, nécessitent une préparation rigoureuse et des infrastructures adaptées pour assurer la sécurité et la résilience de notre commune.

LA DÉMOCRATIE PARTICIPATIVE

Nous croyons profondément à la démocratie participative. Il est indispensable que les habitants de Pont-Péan soient consultés et impliqués dans les décisions qui façonnent l'avenir de la commune. Nous souhaitons développer des espaces de dialogue où chacun pourra s'exprimer, et co-construire avec les habitants des projets pour leur quotidien. Votre voix doit être entendue et prise en compte dans chaque action menée par la municipalité.

Nous croyons qu'une démocratie vivante est celle où chaque citoyen se sent impliqué, écouté et respecté.

LE PATRIMOINE LOCAL

Pont-Péan a un patrimoine naturel et industriel exceptionnel. Nous devons tout mettre en œuvre pour le protéger et le valoriser. Nous voulons notamment préserver notre héritage minier, pour que l'histoire et l'âme de Pont-Péan perdurent à travers les générations.

Nous nous engageons également à respecter l'identité architecturale de Pont-Péan et son esprit village qui en fait une commune à taille humaine où il fait bon vivre.

Rejoignez-nous !

Vous partagez nos valeurs ?

Rejoignez le groupe Aimer Pont-Péan !

Charte adoptée par l'assemblée de l'association Aimer Pont-Péan en avril 2025